

Schüler der IGS Geismar auch bei Landeswettbewerb von „Jugend forscht“ in Oldenburg erfolgreich

Vom 16.3. bis zum 18.3. fand drei Tage lang der Landeswettbewerb von „Jugend forscht“ für die Altersgruppe „Schüler experimentieren“ (bis 14 Jahre) in Oldenburg statt. Zu diesem Wettbewerb werden nur die besten Projekte aus den Regionalwettbewerben in ganz Niedersachsen eingeladen. Auch Forscher und Forscherinnen der Georg-Christoph-Lichtenberg-Gesamtschule hatten an einem Regionalwettbewerb, dem in Braunschweig, teilgenommen. Ein Schüler der IGS Geismar, der Schüler Niklas Klintschar aus der 5. Klasse hatte dabei im Fachgebiet Physik die Erstplatzierung erreicht und sich damit für die Teilnahme am Landeswettbewerb qualifiziert. Niklas Klintschar hatte, unterstützt vom School Lab der DLR Göttingen, an dem Projekt „Aerodynamische Messungen an Papierfliegern“ geforscht. In Oldenburg trat er nun mit insgesamt etwa 70 weiteren RegionalsiegerInnen zu dem Wettbewerb auf Landesebene an. Die Jury von „Jugend forscht“ zeichnete dabei sein Forschungsprojekt als zweitbestes auf Landesebene aus. Die Jury würdigte damit seine Leistung im Fachgebiet Physik.



Der Wettbewerbsleiter gratuliert zum 2. Platz und überreicht die Urkunde